
江南区自治協議会 
 令和４年度 第１回 まちづくり部会 会議概要 

【開催概要】 

○名称：江南区自治協議会 令和４年度 第１回まちづくり部会 

○日時：令和 4年 4月 28 日（木）午後 2時 15 分～午後 3時 00 分

○場所：江南区役所 入札室 

○出席委員：坂井委員、長場委員、西脇委員、畑野委員、田村委員、佐藤弘明委員、小野

委員、遠藤委員、小林委員、伊藤委員 以上 10 名（欠席：小菅委員 以上

1名） 

○事務局：建設課長、産業振興課長補佐、地域総務課長補佐、地域総務課係長 以上 4名 

○傍聴０名 

【審議内容等】 

１．令和３年度部会の取り組みの結果について 

曽野木まち歩きマップを確認しながら、昨年度の取り組みについて振り返りを行った。 

若干の校正を加え、印刷を６月に行うこととした。 

  ＜主な意見＞ 

・作成したマップは、地域のアピールとともに、総合学習など様々なツールとして活用

できる。 

・地元に住んでいても、その地域の魅力は知らないことが多い。 

・作成にあたり、各スポットでコミ協の方からガイドを受けるなど、尽力いただいた。

自治協とコミ協が連携・協力して取り組んだことは、コミ協としても刺激を受ける良

い機会となった。 

２．令和４年度部会の取り組みの確認について  

事務局より、年間スケジュール案を説明し、引き続き、区内への来訪者増や関係交流 

人口の拡大に向けて、地域の魅力を掘り起こし、発信するなど、まちの活性化に繋がる 

取り組みを行うことを確認した。 

今年度は、横越地区のマップ作成を行う。また、マップをファイルすることができ、

かつ自治協の PR にも繋がるグッズの制作、コロナの感染状況を見極めながらイベント

の参加などを検討することとした。 

＜主な意見＞ 

・マップ作成について、横越コミ協と連携・協力しながら取り組む。 

・横越は歴史資料が豊富。まずは資料集めに着手していく。 

・写真について、季節を重視する必要がある。花の見どころなど、一番良い時機を逸し

ないことが大切。 

・曽野木のまち歩きは大変有意義だった。横越についても行う。 

資料２



江南区自治協議会 
令和 4年度 第 1回 安心安全部会 会議概要 

【開催概要】 

○名  称：江南区自治協議会 令和 4年度 第 1回安心安全部会 

○日  時：令和 4年 4月 28 日（木）午後 2時 20 分～午後 3時 00 分 

○場  所：江南区役所 302 会議室 

○出席委員：石井委員、石澤委員、阿部委員、山本委員、上村委員、山﨑委員、和澄委員、

佐藤委員、松野委員 以上 9名 （欠席：横木委員 以上 1名） 

○事 務 局：地域総務課長、健康福祉課長、地域総務課副主査 以上 3名 

○傍  聴：0名 

【審議内容等】 

１ 今年度の部会での取り組みについて 

＜主な意見＞ 

 ・昨年度から引き続き、いろんな支え合い・助け合い活動をまとめ、カレンダー等を作成

する。 

 ・地域によっては、地域行事や学校行事などが載っているカレンダーもあるようだ。 

 ・次回の部会までに、各委員から載せれそうな活動を発見してきてもらう。 

 ・事務局は予算内での作成部数、見積等を準備する。 



江南区自治協議会 
 令和４年度 第１回 環境・教育部会 会議概要 

【開催概要】  

○名称：江南区自治協議会 令和 4年度 第１回環境・教育部会 

○日時：令和 4年 4月 28 日（木）午後 2時 15 分～午後 3時 30 分 

○場所：江南区役所 301 会議室 

○出席委員：渡邉委員、間島委員、今井委員、藤田委員、堀川委員、中野委員、佐々木

委員、安久津委員  以上 8名 

  （欠席：齋藤委員 以上 1名） 

○事務局：区民生活課長、江南区教育支援センター所長、亀田地区公民館長、亀田図書

館長、地域総務課主査 以上 5名 

○傍聴０名 

【審議内容等】 

１ 令和 4年度のスケジュール（案）の共有について 

 事務局より、今年度の「多世代交流“みらい”プロジェクト」の事業について秋頃

の実施を目指していくことを共有した。 

２ 令和４年度事業について意見交換 

   昨年度行ったスポＧＯＭＩ大会を開催することとし、開催地域のコミ協と連携し、

実施することとした。 

    次回、自治協議会にて、コミ協へスポＧＯＭＩ大会の開催について周知し、開催し

たいコミ協を募集することとする。 

  ＜主な意見＞ 

 ・昨年度のスポＧＯＭＩ大会の参加者へのアンケートより、満足度の高いイベントとな

ったことがうかがえる。 

 ・開催の周知にあたっては、様々なツールを用い広報することが必要。 

・区内の小・中学校に開催の案内をした方がよい 

 ・開閉会式は、時間が短くなるように工夫する。 

 ・コミ協に募集をかけるときは、コミ協に担ってもらう役割を明確にした方がよい。 

 ・スポＧＯＭＩ大会と併せて野菜の持ち寄りやフリマを開催してはどうか。 


